

感動の卒業式～これまでの振り返り～



3月号

十島村立
口之島小中学校
児童生徒会新聞
3月22日発行



思いを受け継ぎ 次の道へ

三月十一日(土)に、卒業式がありました。今年、小学生二名、中学生二名の計四名がこの口之島小学校、口之島中学校を卒業しました。

式中に、卒業生から在校生や先生たち、寮監さん、里親さん、保護者への感謝の言葉が贈られました。

小学六年生の〇〇さんは保護者の方へこれからの決意を述べました。

お母さん、いつも、ぼくがどんなにわがままを言っても、優しく受け入れて、育ててくれました。今のぼくがあるのは、お母さんが十二年間大切に育ててくれたおかげです。

三年生の終わりに「口之島に行くよ。」と言われた時、「どうして、行きたくないよ。」とずっと言っていました。しかし、口之島で三年間生活し、自分の意見をどんどん言える授業や中学生との課外活動、口之島でしかできない経験をとくさんすることができ、口之島に来てよかったと思つています。今では「やりたくない」「面倒くさい」という言葉も言わなくなりました。どんな時も励ましてくれて、本当に感謝しています。これから、中学校という新しい道で、新たな生活が始まります。小学校で学んだことを生かして、精一杯頑張りたいです。これからもよろしくお願いします。

同じ小学六年生の〇〇さんは、保護者の方に口之島でできるようになったことを伝えました。

お父さん、お母さん。ぼくを、口之島に留学させてくれてありがとう。口之島に行く時に「頑張つて。」と励ましてくれました。留

学して二年が経ちました。スケッチ大会で入賞したり、連絡帳を書いたりできるようになりました。「〇〇君成長したね。」と言われるようになり、口之島に来てよかったと思つきました。ぼくはこれからも人の役に立ち、お父さん、お母さんの誇れる人になりたいです。

留学生の中学三年生の〇〇さんは保護者の方に感謝の気持ちを述べるとともに、里親の〇〇さんに感謝の気持ちを伝えました。

今日まで島での生活を支えてくださり、ありがとうございます。学校から帰ったとき、「今日は変わったことはなかったか?」と聞いてくださったり、相談を親身になって聞いてくださったりすることがとても嬉しく、心強かったです。〇〇さんが作ってくださるご飯はとてもおいしく、みんなで一緒にご飯を食べる

時間が好きでした。〇〇さんの家で過ごす毎日、私にとって一番の思い出です。今まで本当にありがとうございました。

中学三年生の〇〇〇さんは、高校へ進学するとともに島を離れて下宿します。その思いを語りました。

島民の皆さん、いつも温かく「おはよう。頑張つてね。」と声を掛けてくださいました。皆さんの優しさのおかげで、いつも元気に過ごせています。今まで、本当にありがとうございます。ありがとうございました。

お父さん、お母さん。十五年間、私を育ててくれてありがとう。私は四月から高校生になります。そして親元を離れ、一人での下宿生活がスタートします。今は不安でいっぱいですが、三年間、充実した毎日が送れるように頑張ります。そして、将来の夢である助産師に向けて、高校でもたくさんさんの努力をしたいです。またこ

の大好きな口之島に帰ってきた時は、皆さんぜひ声をかけてください。今まで本当にありがとうございました。

口之島には山海留学生の制度があります。そして、高校へ進学するために島を離れる中学生がいます。そのため、多くの別れを経験する子供もいます。だからこそ、出会いを大切にしていきたいです。

これから、それぞれの道で頑張つてほしいです。そして、口之島小中学校もよりよい学校になるように、みんなで協力して活動していきたいです。 新聞部一同



私の行きたい国(ところ)

私が行きたい国はシンガポールです。なぜ行ってみたいかという点、世界に一つしかない夜のナイトサファリがあるからです。

シンガポールには、マライオンや植物園、観覧車の中で食事が食べられる場所など、人気スポットがたくさんあります。

この国ではおはようを「good morning」といいます。ぜひ、みなさんシンガポールに行く際には、私も連れて行ってください。

《中三》

卒業生と最後の思い出 お別れ遠足

忘れられない一日

三月八日。今日は、待ちに待ったお別れ遠足です。まず、教室で準備をして校庭に集合しました。そして、全員がそろってから出発式を行って、ふれあい広場へ出発しました。ふれあい広場に到着して、倉庫の前に敷いたブルーシートの上で寝転がり、のんびり過ごすことができました。

少し経つと、一つのレクリエーションの時間になりました。一つ目のレクリエーションは「けいどろ」です。最初に僕は警察になり、〇君と、〇〇ちゃんと力を合わせて、泥棒を全員捕まえて勝つことができました。一回戦は、子どもたちだけの参加でした。

が、二回戦は先生たちも一緒に参加しました。僕は今度、泥棒になりました。警察が強くてすぐに負けてしまいました。同じく卒業生として、お別れ遠足に参加した〇〇くんに感想を聞きました。

小学校最後のお別れ遠足で思い出をたくさん作ることができました。中学三年生とも最後に思い出を作ることができて、忘れられない一日になりました。

その後もみんなでお菓子を食べて、野球をしたりしました。お弁当給食のから揚げがとてもジューシーで美味しかったです。とても楽しい遠足になりました。

文責…小六



跳び続ける「スーパーマン」の君の縄跳び大会

同心協力、一人一人ががんばった縄跳び大会

三月七日、縄跳び大会がありました。私は口之島に来て、今年で三回目の縄跳び大会です。今年の私のチーム目標は、「みんなで息を合わせて縄跳びをする」でした。その

目標に向かって練習したら見事優勝できました。一番うれしかったのは、大縄で百五十回跳べたことです。初めての縄跳び大会に参加した友だちの〇さんに感想を書いた。私は健康委員会で、縄

跳び大会の司会進行をしました。緊張したけど、ハキハキしゃべることができて嬉しかったです。縄跳び大会を通して、持久力をつけたり、チームワークを強めたりしたいと思いました。これからも友達と運動などをしたいです。

練習のときよりも

跳べていい縄跳び大会になったと思いました。また、一つ楽しい思い出ができてよかったです。

来年は、「みんなで協力して跳ぶ」というのを目標にして練習にはげみたいです。また来年も楽しみたいです。

小五

いつかの日



中1〇



タモトユリ調査隊 ~まだ知られざる口之島の歴史~

何が変わり!過去のアルバムと今を比べよう (卒業生)

二月の新聞部の活動の日に卒業生にインタビューをしました。口之島でのいろいろな思い出があると思います。そこで、インタビューの中で振り返ってもらいました。

- ・卒業しますが、今の気持ちはどうですか?
- …まだ実感がわかない。
- …〇〇くんといっしょです。
- …受験に迫られており、あまり実感がありません。
- …卒業するのが寂しい気持ちですが、高校が楽しみな気持ちもあります。
- ・中学校や高校での目標は何ですか?
- …みんなをひっぱっていくことです。
- …今まで以上に勉強を頑張ることです。
- …大学進学を目指して中学校よりも学習を頑張ることです。
- …将来の夢のために一生懸命勉強しつつ、高校でしかできないことを楽しみたいです。
- ・学校生活での思い出は何ですか?
- …教室で楽しんだこと、おしゃべり、休み時間です。
- …学校行事です。
- …臨海学校や運動会などみんなで協力して楽しんだことです。
- …学校行事を楽しんだことです。
- ・中学卒業後やりたいことは何ですか?
- …高校生らしい青春を味わいたいです。
- …部活をしてみたいです。
- …部活動に入るなら、何部に入りますか。
- …吹奏楽部かダンス部です。
- …軽音楽部かダンス部です。
- ・口之島の一番に残った場所はどこですか?
- …港
- …前岳
- …牛舎とか牧場から見える景色
- ・口之島でできるようになったことは何ですか?
- …トランプペットと一輪車で
- …運動と勉強です。
- …空手とエイサーなどの課外活動です。
- …一輪車の立ち乗りです。
- ・六年間または三年間で何を学びましたか?
- …社会性です。
- …勉強です。
- …今まで五十人以上の人と出会い別れてきたので、一日一日を大切にしないといけないということを学びました。
- …努力をすることの大切さを学びました。
- ・小学生または中学生で学んだことを来年にどう生かしていきますか?
- …いろんな人と交流しつつもみんなを引っ張っていきけるようになりたい。
- …勉強で周りのペースにおくれのないように行っていく
- …受験を頑張ったから何でも頑張れると思っ、一生懸命に取り組む。
- …目標のためにたくさん努力すること
- 最後に、「将来の夢は何ですか。」と質問すると、それぞれの夢を語ってくれました。それぞれの夢に向かって頑張っていきたいと思っていました。

